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Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniu-se, através do 1 
aplicativo Google Meet, no endereço meet.google.com/wgy-bizp-psc, a Comissão Própria de Avaliação 2 
(CPA) da UFF, à convite do professor Pedro Paulo Soares. Compareceram os seguintes membros: 3 
Maria Onete Lopes Ferreira; Bárbara Emanuel; Daniel Bitter; Renata Faisca e Rosangela Arrabal Thomaz. 4 

Tendo obtido autorização de todos para gravar o evento, o professor Pedro Paulo Soares deu início 5 
à reunião, que constou da pauta única: Avaliação dos egressos. O Presidente Pedro Paulo Soares deu início 6 
à reunião informando que a última avaliação de egressos realizada pela CPA foi em dois mil e dezessete, não 7 
tendo sido realizada a de dois mil e vinte nem dois mil e vinte e três, em função da pandemia. Nessa época 8 
houve a mudança da presidência da CPA. Questiona se o formulário utilizado na última avaliação estaria 9 
adequado para ser atualizado e, em caso negativo, o que precisa ser modificado. Além disso, informa que o 10 
servidor Thiago Nazareth foi substituído pela servidora Rozana Moreira na STI, para dar suporte à CPA nas 11 
questões relativas à avaliação institucional. Lembra que a Chefia de Gabinete deverá demandar algumas 12 
questões àquela Superintendência no que se refere ao conteúdo específico dos relatórios institucionais. Segue 13 
o Sr. Presidente da CPA esclarecendo que será necessário rever a forma de acesso aos egressos da UFF, uma 14 
vez que os e-mails IDUFF não estão mais disponíveis aos ex-alunos. Assim, as Coordenações de Curso serão 15 
convidadas a colaborar, através de possíveis grupos de ex-alunos. Também a  Superintendência de 16 
Comunicação Social será demandada a efetuar chamadas através de redes sociais da UFF e de e-mails 17 
cadastrados. Acrescenta que a capacidade de disparo de e-mails da STI é limitada e pode não atingir o público 18 
desejado. A SCS pode fazer, através de redes sociais, um link de preenchimento, cujo acesso pode ser validado 19 
através de CPF e número de matrícula, para conferência de que o formulário está sendo preenchido por um 20 
ex-aluno, de fato pela STI. Em reunião prévia do Presidente e da Secretária Rosangela com o servidor Thiago 21 
Nazareth, ficou alinhado que este seria um caminho que pode atender à CPA. Abrindo o debate, o presidente 22 
da CPA sugeriu que os membros da comissão façam as alterações no instrumento de avaliação  no drive. 23 
Lembrou que o recredenciamento institucional poderá ser retomado a qualquer tempo, bem como o final da 24 
greve. Rosangela comenta que, para o momento atual, o importante é que o processo seja disparado o mais 25 
rápido possível e que o aprimoramento seja feito para o futuro. Que a próxima avaliação seja feita num 26 
intervalo de tempo mais curto. A vice-presidente Renata Faisca concorda com a fala da servidora Rosangela e 27 
sugere que o instrumento usado na última avaliação seja reutilizado, sem alterações, para agilizar o processo. 28 
Concorda com o uso de redes sociais, para atingir um número maior de egressos. O professor Pedro Paulo 29 
acrescentará o item de “campos abertos” no formulário, caso não haja. Rosangela acrescenta que, na reunião 30 
ocorrida com a STI (Thiago Nazareth) foi dito que a SCS pode fazer envio de e-mails em massa, confirmando o 31 
número de mensagens enviadas e o número de mensagens que foram abertas. O uso dessa ferramenta ajuda 32 
bastante. Lembra, ainda, que algumas Coordenações de Curso costumam ter acesso à lista de whatsApp de 33 
ex-alunos, que acessam os períodos de formandos mais recentes. A membro Renata pergunta se o link seria 34 
verificado somente pelo CPF e matrícula, ao que o presidente esclarece que se aumentar o número de 35 
informações poderia esbarrar em informações sensíveis. A membro Bárbara pergunta como está a situação 36 
das CAL de cada curso, pois elas ajudaria bastante também na avaliação dos egressos. O professor Pedro Paulo 37 
responde que é um ponto que deve ser atacado pela CPA. Sugere que seja ponto de pauta para a reunião de 38 
junho. Sugere a construção de um Google Forms a ser enviado às Unidades. Talvez sugira a elaboração de um 39 
formulário em “red cap”.  40 
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Às doze horas, nada mais havendo a tratar, o Professor Pedro Paulo Soares agradeceu a presença de todos e 41 
encerrou a reunião. Eu, Rosangela Arrabal, Secretária da CPA, lavrei a presente ata que vai assinada por mim 42 
e pelo senhor Presidente.  43 
 44 
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